

ABSTRAK

Ulaa Maulina 2024, *Optimalisasi Program Vokasional Keterampilan Tata Boga Dan Tata Busana Di Madrasah Aliyah Negeri 2 Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing, Kacung Wahyudi, M.Pd.I

Kata kunci : Optimalisasi dan Program Vokasional Keterampilan Tata Boga Dan Tata Busana

Penelitian ini dilatar belakangi oleh pentingnya program vokasional di Madrasah Aliyah Negeri 2 Pamekasan. Penelitian ini bertujuan untuk memastikan bahwa peserta didik memiliki peluang yang setara di pasar kerja. Meskipun madrasah seringkali dipandang sebagai institusi yang mengutamakan pendidikan agama. Penelitian ini menekankan bahwa madrasah juga harus membekali siswa dengan keterampilan vokasional, selain kemampuan kognitif, agar mereka lebih siap menghadapi dunia kerja.

Fokus penelitian yang dipilih oleh peneliti dalam penelitian ini yaitu bagaimana proses pelaksanaan kegiatan optimalisasi program vokasional keterampilan tata boga dan tata busana di Madrasah Aliyah Negeri 2 Pamekasan?, apa saja faktor-faktor yang dapat mempengaruhi pengembangan kegiatan optimalisasi program vokasional keterampilan tata boga dan tata busana di Madrasah Aliyah Negeri 2 Pamekasan? dan bagaimana evaluasi kegiatan optimalisasi program vokasional keterampilan tata boga dan tata busana di Madrasah Aliyah Negeri 2 Pamekasan? sehingga dengan adanya fokus penelitian tersebut peneliti akan dapat mengetahui dan dapat mendeskripsikan jawaban atas penelitian yang dilakukan. dalam penelitian ini peneliti menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Peneliti memperoleh data melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Adapun sumber data yaitu dari guru tata boga, guru tata busana, guru waka kurikulum, siswa tata boga dan siswa tata busana. Sedangkan pengecekan keabsahan data menggunakan triangulasi dan ketekunan pengamatan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pertama, dalam proses pelaksanaan kegiatan optimalisasi program vokasional keterampilan tata boga dan tata busana di MAN 2 Pamekasan sudah dilakukan secara baik, karena melalui beberapa proses atau tahapan yang dilakukan. Tujuannya yaitu untuk meningkatkan efisiensi dan efektivitas pembelajaran di madrasah. Kedua, faktor yang dapat mempengaruhi pengembangan kegiatan optimalisasi program ini juga akan berdampak positif pada prestasi akademik siswa, karena pembelajaran praktis dalam bidang vokasional ini dapat memotivasi mereka secara keseluruhan. Ketiga, evaluasi program ini dilakukan untuk menindak lanjuti permasalahan-permasalahan yang ada dalam pelaksanaan program, dan mencari solusi dari masalah-masalah yang ada agar kegiatan program keterampilan dapat terlaksana lebih baik lagi dan dapat dikembangkan lagi sesuai dengan tujuan yang diharapkan.